

学校便り チャレンジ (Challenge)

第17号

令和7年11月21日（金） 文責：校長

地域参加型の体育大会！

16日(日)に初めての地域参加型の体育大会を開催しました。当初は寒さを心配していましたが、それよりもインフルエンザによる欠席者が多く、開催自体も危ぶまれていました。

文化発表会終了後から、白団団長の矢野豹真君、赤団団長の木本愛音君を中心に短い練習期間ながら予行練習までは素晴らしい仕上がりを見せていました。その後、発熱・インフルエンザが流行り白団は団長・リーダー不在となりました。参加できなかった生徒は残念でしたが、元気な生徒を中心に各団での競技・応援に一生懸命取り組む姿に救われました。よく頑張りました。本当にありがとうございます。

今年のスローガンは「New Era【新時代】」で地域と共に創り上げる体育大会で、実行委員長の佐藤未織さん、副実行委員長の一宮彩音さんを中心にプログラムを考えました。昨年よりも数を増やし、各学年ごとの団技や北川音頭の復活、地域参加型の年齢層ごとのプログラムなど、よく考えられた内容でした。綱引きや借り物競走への保護者・地域の方の積極的な参加のお陰で大変盛り上がった体育大会となりました。まだまだ課題や工夫する余地はありますが、今年できたことが何よりの成果だと思います。

今年の体育大会が、New Era【新時代】のスタートです。これが次年度以降も続き、参加者のはじける笑顔で盛り上がることを祈念します。「笑う門には、福キタル！」です。



火災を想定した避難訓練！

19日に火災の避難訓練を行いました。折しも前日に大分市佐賀関での火災が発生したばかりで、生徒たちも真剣に取り組んでいました。

消防士の講話の後に水消火器を使った消火訓練や煙体験を行いました。自分も煙体験をしましたが、中はほとんど何も見えず実際の火災だったら、有毒ガスや熱さでパニックになるだろうと容易に想像できました。冬や乾燥した中で、ストーブ等で火を取り扱うことが多くなると思いますので、どうぞご家庭でも話をしてみてください。また、今はストーブだけでなく、モバイルバッテリーやたこ足配線の埃などからも出火しますので、大掃除の際にもう一度家の中の点検も必要かと思います。火はすべてを焼き尽くすので本当に恐ろしいものです。



法教育！

20日に弁護士の川義郎先生による法教育講話を行いました。川先生は、3年連続になりますので、3年生は3年間お世話になったことになります。今回は弁護士の立場から法的な根拠に基づいて、「人間関係のトラブルを防ぐ！」ためにはという内容で、お話をいただきました。特にSNS上のトラブル、デジタルタトゥの恐ろしさを感じたのではないかでしょうか。最後に、今回の講話を踏まえて、大谷選手を紹介し「自分を磨くことが、自分を助けてくれる。努力を続け、自分への挑戦を続けてほしい。」という熱いメッセージをいただきました。



